

# Ataque en Forma de Guerrilleros Argentinos Contra una Comisaría

**BUENOS AIRES, Mar. 24. AP, UPI, y AFP.**— Varios grupos de terroristas fuertemente armados atacaron hoy las jefaturas de policía de Villa Constitución y Cañada de Gómez, y tendieron una emboscada contra dos patrullas policíacas, sin que se registraran víctimas.

En otros hechos de violencia, tres policías y dos extremistas resultaron heridos en un tiroteo registrado ayer, pero del cual se informa hoy; un comando terrorista intentó volar una estación ferroviaria, y fue hallado asesinado un estudiante universitario que había sido secuestrado hace tres días.

La policía rechazó a balazos a unos 60 guerrilleros que intentaron liberar a tres de sus compañeros detenidos en Villa Constitución, centro fabril donde el gobierno dijo haber desbaratado hace cuatro días un complot subversivo que tenía por fin paralizar la industria del país. Se dijo que el personal de guardia de la jefatura de policía resistió el ataque durante diez minutos, hasta que los agresores escaparon en unos 15 vehículos.

En Villa Constitución, los guerrilleros atacaron también, además de la comisaría, un puesto de

la prefectura naval de esa ciudad, donde según el gobierno se iba a centrar el presunto complot. Al desbaratar éste, la policía arrestó a centenares de dirigentes sindicales.

Simultáneamente, se informó que otros guerrilleros tendieron una emboscada a dos carros de asalto de la policía cuando se dirigían a prestar apoyo al personal de la comisaría.

Mientras tanto, en Cañada de Gómez, 60 kilómetros al oeste de Rosario, otro grupo terrorista atacó la jefatura de policía de ese lugar y hubo un intenso tiroteo. Los guerrilleros dispararon desde varios vehículos en los cuales huyeron.

En otro tiroteo registrado ayer en una carretera a 25 kilómetros al sur de Buenos Aires, tres policías y dos guerrilleros resultaron heridos. Uno de los agentes está grave. Los guerrilleros se llevaron a sus dos heridos.

En otra acción dentro de la oleada terrorista, un comando guerrillero ocupó durante media hora la estación ferroviaria López Camelo, 38 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, y colocó cinco bombas que la policía pudo desactivar.

Por último, en la ciudad de Bahía Blanca, distante 685 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, fue hallado, asesinado de 13 balazos, el estudiante universitario Fernando A. Aldubinos, quien había sido secuestrado el viernes pasado por un grupo no identificado.

La impresionante ola terrorista que asuela a Argentina, obra de grupos guerrilleros ultraizquierdistas y comandos armados de la extrema derecha.

EL DÍA

## La Prensa y Correo de Lima Juzgan muy Grave la Situación en Argentina

LIMA, 24 de marzo (AFP).—La Argentina esta sumida en una durísima represión que amenaza conducirla a un cambio cualitativo y a definiciones decisivas, aseguran editorialmente hoy 2 diarios de esta capital.

En esta grave situación, dice **Correo**, falta por saber la actitud que asumirán las Fuerzas Armadas, mientras que **La Prensa** escribe que ese contexto no permite un optimismo acríptico que sólo redundaría en ceguera política.

"La puesta en marcha de un gigantesco operativo de represión, justificado por el descubrimiento de un complot subversivo, cuya mixtura le resta toda credibilidad, ha puesto a la Argentina en la primera plana de la noticia", dice **Correo**.

"El hecho, sin embargo, es que actualmente se desarrolla en la Argentina una masiva y durísima represión que puede precipitar en el país del Plata decisivas definiciones", prosigue el matutino.

Agrega que pasado el interregno revolucionario del presidente Héctor Campora; la conducción política fue rechazándose, mientras se agudizaban las divisiones en el peronismo y se incrementaba la acción guerrillera.

"En esta grave situación de inestabilidad y descomposición política, asevera, falta por

saber la actitud que asumirán las Fuerzas Armadas".

"Fracasado el experimento peronista en su versión Isabel-López Rega", los militares deben estar definiéndose por la defensa del régimen, el regreso a las tareas de gobierno", señala.

Por su parte, **La Prensa** escribe que en los últimos meses Argentina ha vivido "un proceso de deterioro político, en el que afluyen las propuestas del tutor de la República, José López Rega, ministro de Bienestar Social".

Pero "desde hace algunos días, el proceso de deterioro amenaza con sufrir un cambio cualitativo", añade **La Prensa**, recordando que el gobierno ha denunciado un complot subversivo, para "algunos inverosímil".

"Las organizaciones sindicales y populares, prosigue, han podido resistir, hasta el momento, a la sangrienta ofensiva de derecha desencadenada desde el aparato estatal de un año a esta parte".

Tras manifestar que "el gobierno desencadena un gigantesco operativo represivo del que —significativamente— no participa el ejército", expresa que hay 200 detenidos y que 20 mil trabajadores metalúrgicos continúan desafiando a la represión.